



Quatuor Lysis | 2020 - 2021

Charline Steffann, Sophia Fournier, violons
Clément Hoareau, alto
Perrine Delporte, violoncelle

Biographie

Formé en janvier 2019, Le Quatuor Ariane, devenu Quatuor Lysis en octobre 2020, obtient en avril une mention spéciale à l'examen de musique de chambre, ce qui lui permet de décrocher une bourse pour participer au stade de Flaine en août.

Elèves de Marc Danel (violon), Françoise Gnéri (alto), Anne Gastinel (violoncelle) ou encore Agnès Sulem et Yovan Markovitch (musique de chambre), les membres du Quatuor Lysis abordent les styles classique et romantique et s'ouvrent à des pièces du XXe siècle et à la création contemporaine.

En scène

Amphi de l'Opéra de Lyon

17/11/2020 à 18h30 - Avec le Trio DA KALI [en savoir plus](#)

24, 25, 26/11/2020 à 18h30 - Avec Dick Annegarn [en savoir plus](#)

suite de la programmation à venir



@ Cyril Ghestem